

Jahresbericht 1998

RCW 1913 – Abteilung Radpolo

Spielerinnen: Doris Weber
Gabriela Hein
Brigitte Duschner
Heidrun Schüssel
Andrea van Stiphoudt

Trainer: Elfriede und Georg Schmidt

Trainingszeiten: Montag 19.30 bis 21.00 Uhr
Donnerstag 20.00 bis 21.00 Uhr (oft aber auch länger)

Turniere: **Bayerische Meisterschaft 1998**

14./15. Februar 1998 in Augsburg
Teilnehmer: Wendelstein I (Doris Weber/Andrea van Stiphoudt)
Wendelstein II (Gabriela Hein / Brigitte Duschner)

Beide Teams haben sich hervorragend geschlagen.
Wendelstein I konnte mit dem 3. Platz und Wendelstein II mit dem 4. Platz jeweils einen Pokal mit nach Hause nehmen.

Gemischte Turniere

05.03. > 5 Mannschaften
18.05. > 4 Mannschaften
21.09. > 5 Mannschaften

Die von Jürgen Diebel organisierten gemischten Turniere waren für alle Beteiligten ein riesiger Spaß und wir konnten unser Können an den anderen Mannschaften testen.

Bayern Pokal 1998

18. Oktober 1998 in Wendelstein

Teilnehmer: Wendelstein I (Gabriela Hein / Brigitte Duschner)
Ergebnis: 2. Platz

Trotz vieler kurzfristiger Absagen einiger Radpolo-Teams ein erfolgreiches Turnier.

Vielen Dank an alle, die uns hierbei unterstützt haben.
Besonderen Dank an Alfred Riegler für die tollen Poster, dem „Aufbau-Team“ Richard Schwarz, Conny Hofmann und Jürgen Diebel, unserem Koordinator am Spielfeld, Conny Hofmann, dem Schiedsgericht Jürgen und Nicki Diebel, Roland Schwarz und Harald Gütlein, Rudi Berger für den kurzfristig geplanten Aufbau der Musikanlage.

Vergleichskampf Heidingsfeld-Wendelstein

05. Dezember 1998

Heidingsfeld war bei dem ersten Vergleichskampf Radpolo/Kunstrad Wendelstein überlegen. Karl Hauck hatte den Vergleichskampf organisiert, der viel Spaß gemacht hatte und uns die Möglichkeit gab, außerhalb der offiziellen Termine gegen andere Mannschaften zu spielen.

Vielleicht bietet sich in 1999 eine Revanche in Heidingsfeld.

Faschings-Turnier 1999

08.02.1999

Vieeeeeel Spaß und gute Laune. Maskiert wurde hart um Tore gekämpft. Selbst Mitglieder der Vorstandschaft griffen zum Schläger. Für die Organisation des Mixed-Turniers war natürlich „unser“ Jürgen Diebel verantwortlich.

Highlights:

Unser Neuzugang Heidrun Schüssel, die leider schon nach kurzer Zeit wegen Ihres Studiums nach Düsseldorf gezogen ist und deshalb nicht mehr regelmäßig mit uns trainieren kann.

Neue Radpoloräder, Trainingsanzüge und Radpolobälle!!
Vielen Dank an die Vorstandschaft!!!

Durch den Einsatz von Elfriede und Georg Schmidt haben wir seit Dezember neue Polostöcke. Tausend Dank.

28.02.1999

A. van Stiphoudt